

# 大桑 第82号 9月号 まさたか



さかえく せかい か  
栄区から横浜を変える！

JR大船駅・本郷台駅・港南台駅のいずれかで！

栄区から、しがらみのない市政(政治)を実現します！

市議員2期目  
よろしくお願ひします！

## 市議員としての約束

- 1、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞(広報)を配り続けます。
- 2、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。
- 3、私たち市民が市政(政治)に参加する流れをつくります。
- 4、子や孫のために持続可能な横浜(社会)をつくります。

## 約7,719億円

平成20年度の横浜市会計が確定し、平成20年度の横浜市借入金(借金)残高が分かりましたので、ここでお知らせをします。

平成20年度の会計報告によると、横浜市全体の借入金残高は平成20年度末で5兆3,593億円となりました。横浜市全体の借入金を明らかにするようになった平成14年度の借入金残高6兆1,312億円と比べ7,719億円の削減となります。

借入金を削減することにより「今、横浜市ができることが減り」「今、横浜市で暮らしている我々が不便な思いをすること」もあります。しかし、今から計画的に借入金を削減していかなければ、将来の横浜市(子や孫)に迷惑をかけることとなります。

これからの横浜市は、人口が減少し少子高齢化が進むため、収入(税収)が減るにもかかわらず支出(福祉・医療費)が増えます。「将来世代に過度な負担を残さない」というのは、今を生きる我々大人の責任です。ご理解頂けるようお願ひします。

## 大桑新聞

プロフィール

大桑正貴(まさたか)

第82号(9月号)

連絡先

横浜市議員 大桑正貴(市政報告書)

〒247-0005 神奈川県横浜市栄区桂町688-4-601

TEL : 045-892-5187

FAX : 045-892-5187

<http://m-okuwa.net/>

E-mail : [m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp](mailto:m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp)

昭和48年(1973年)7月4日生まれ横浜育ち 血液型A型

横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学(1年次冬、転勤で横浜へ戻る)

神奈川県立大岡高校卒業

神奈川大学法学部法律学科卒業

平成14年(2002年)12月 アシスト株式会社退職

平成15年(2003年)4月 横浜市議員 初当選

平成19年(2007年)4月 横浜市議員 2期目当選

趣味 : サッカー、バスケットボール

家族 : 妻、子(2人)、ママ(猫)、グリ(犬)

(ママとグリはそれぞれの実家にいます)

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

## 7月分の収支報告(収入は政務調査費55万円/毎月)

平成21年度7月現在の政務調査費累計残高は**33,950円**です。

今月の支出の内訳

研究会・研修会費	15,520円	会議費	0円
調査研究費	10,920円	事務費	17,700円
資料費	7,170円	事務所費	90,021円
広報・広聴費	365,658円	その他	0円
人件費	40,420円		

7月の支出合計は

**547,409円**です。

### 近況報告

中田市長の突然の辞任により、先月、市長選がありました。その影響で平成21年第3回市会定例会の日程が変更になりましたので、ここでお知らせします。

平成21年第3回市会定例会は9月10日(木)から9月25日(金)の予定で開催されることとなりました。この大桑新聞を配り終わる頃には、議会は終わっているかもしれませんが、市長が変わっての初の議会になります。新たな市長がどのようなことを話すのか注目されます。

私は、第3回定例会以降で、この大桑新聞の表で書いた借入金の削減(財政再建)などについて、新市長の考え方を聞いていこうと考えております。

### 新型インフルエンザ

これまでも大桑新聞で新型インフルエンザについてお知らせしてきましたが、8月に入り全国的に拡大し、横浜市内でも新型インフルエンザが流行しはじめました。繰り返しにはなりますが、ここでは発熱相談センターなどについてお知らせします。

まず、横浜市の発熱相談センターですが、各区の相談センターは7月中旬で終了し、横浜市の相談センターを一か所に集約することになりました。横浜市の発熱相談センターの電話番号は「045-671-4183」(平日の9時から17時)です。また、聴覚障害などで電話による相談ができない方はFAXで「045-664-7296」にお願いします。

また、新型インフルエンザだと疑われる場合の対応ですが、次のとおりでお願いします。新型インフルエンザも通常のインフルエンザと同じように最寄の病院で外来診療を実施することになっておりますので、最寄の病院に足を運んで頂ければと思います。

最後になりますが、幼稚園や学校なども始まり集団感染が危惧されております。これは当たり前のことですが、手洗い・うがいの徹底を、再度、お願いします。また、外出する際には(人ごみに出かける場合は特に!)、マスクを着用するようにお願いします。

### 振り込め詐欺

これまで何度もお知らせしてきた「振り込め詐欺」ですが、昨年よりは件数・金額ともに減少しておりますが被害は確実に出ております。栄区内における平成21年7月中旬までの振り込め詐欺の件数と額は次のとおりで、5件・645万円となっております。ちなみに、神奈川県内では6月末までに303件・4億2,800万円の被害が出ています。

また、振り込め詐欺の被害にあわれた方にほぼ共通していることは「振り込め詐欺のことは知っていた」ということです。実際に、振り込むときに銀行の方などに声をかけられたにもかかわらず振り込んでしまった方もいるようです。

これまでも大桑新聞で繰り返しかえしお願いをしておりますが、「振り込め詐欺」を他人事とは思わず「いつ自分に起きてもおかしくないこと」だと考えて下さい!是非、いつもと違う電話がかかってきたときは、家族や友人、警察などに相談して下さい。